

Fischfressende Vögel

Die Schweiz kennt drei Vogelarten, die in grösserem Umfang Fische fressen: Gänsesäger, Graureiher und Kormorane. Ihre Bestände an den Fließgewässern haben in den letzten Jahrzehnten zugenommen. Das Problem: Die fischjagenden Vögel fressen mehr Fische, als auf natürliche Weise nachkommen.

Der Tagesfutterbedarf dieser drei Vogelarten ist beträchtlich. Gänsesäger und Graureiher fressen täglich rund 300 Gramm Fisch, davon viele Jungfische um die 10 Zentimeter lang.

Der Kormoran fischt sogar rund ein halbes Kilo Fisch pro Tag.



Alle drei Vogelarten zusammen verschlingen jährlich 133 Tonnen Fisch.
Das entspricht über 2 Millionen Fischen pro Jahr.

Oiseaux piscivores

La Suisse est confrontée à trois espèces d'oiseaux qui mangent du poisson en grandes quantités : les harles bièvres, les hérons cendrés et les cormorans. Au fil des dernières décennies, leur population le long des cours d'eau a augmenté. Problème : la consommation des oiseaux piscivores est supérieure au renouvellement naturel des poissons.

Les besoins quotidiens en nourriture de ces trois espèces d'oiseaux sont considérables. Les harles bièvres et les hérons cendrés mangent environ 300 g de poisson par jour, dont beaucoup de jeunes poissons de 10 cm de long environ. Le cormoran pêche même près d'un demi-kilo de poisson par jour.



A elles trois, ces différentes espèces d'oiseaux engloutissent 133 tonnes de poisson chaque année, soit plus de 2 millions de poissons par an.

